



神石小だより



令和2年
2月13日

なわとび大会

1月23日(木)



児童の日記から

- ・「よっしゃー」そう心の底から思いました。全部自己新記録だったからです。
- ・先輩たちはたくさん跳べてすごいなあ。僕ももっと難しい技をやってみたい。

体育委員会主催のなわとび大会を実施しました。12月から大休憩の「なわとびタイム」や体育の時間、そして家でも練習を積み重ね、自己記録更新を目指してがんばりました。結果は1人2種目ずつ挑戦し、多くの児童が自己新記録を出すことができました。やはり努力は裏切りません。新記録が出せなかった児童も自分がかんばったことを実感し達成感を持つことができ、本校の目指す「たくましい子」に育った姿が見られました。

6年カレンダーに感謝状!

1月28日(火)

12月に6年生が作成し神石地域に全戸配布した「スマイルカレンダー」の取組に神石高原町観光協会から地域へ貢献したことが認められ、28日兼定代表理事様から感謝状が贈られました。6年生の活動が地域に明るい笑顔を届けたことが評価され、さらに6年生たちは地域を大切にしたいという気持ちが高まりました。神石高原町観光協会の皆様、地域の皆様ありがとうございました。



薬物乱用防止教室

1月28日(火)

同じ28日、神石帝釈ライオンズクラブから講師をお招きし、薬物乱用防止教室を6年生対象に行いました。当日は講師の宮野様をはじめ4名の方が来校されました。薬物の恐ろしさを改めて知り、薬物は「ダメ、ゼッタイ」という気持ちを持つことができました。講師の宮野様をはじめ神石帝釈ライオンズクラブの皆様、ありがとうございました。



- ・薬物を1回でも使うと、自分の人生がこわれていくと分かりました。
- ・ニュースなどでは、薬物を使用したり所有したりしている有名人をよく目にします。…薬物によって、苦しむのは自分だけじゃなく、家族、そして関わりのある人の心だけでなく、実際に暴力で傷つけてしまうこともあるということが分かりました。「児童の日記から」

教育委員会から非常食をいただきました

教育委員会から非常用の給食として、レトルトカレー・スプーン・水を見守り職員数分いただきました。給食を作れない時にもこのカレーを食べることができるので登校することができます。ありがとうございました。



新入生体験入学 2月3日(月)

2月3日、いずみ保育所から4月入学予定の宇宙組7名を本校1年生が迎え、体験入学をしました。少し緊張した感じでしたが、やさしく先輩の1年生が声かけをするとその緊張感もほぐれ、積極的に活動をしました。1年生もこの日を待ち望み、いろいろと準備をしてきました。頼もしい先輩として共に活動ができました。7名の皆さんの入学を待っています！



心温まるお話「ありがとう郵便」

児童会の呼びかけで、「ありがとう郵便」という取組を始め、今たくさんの方のありがとう郵便のメッセージが右のポストからいろいろな人に届けられています。悲しい思いをする人をなくすために、学校の雰囲気を変えていこうと児童会が考え、やり始めました。これからも友達に、家族に、地域の方に、先生に、たくさんの人に届くといいなと思います。

・ありがとう郵便をもらってすごうれしかったです。自分もたくさん書いてわたしていきたいです。「児童の日記から」

令和元年度広島県子供の体力向上「体力づくり奨励賞」受賞



3学期の主な行事予定

2月

- 18日(火) 読み語り朝会
新入生説明会
- 19日(水) 人権の花感謝状贈呈式
- 20日(木) 児童総会
- 26日(水) 避難訓練
- 27日(木) BCCウェブ会議

今年度は、13名の卒業生が神石小学校を巣立ちます。

3月

- 3日(火) 3学期末PTA
- 6日(金) 6年生を送る会
- 12日(木) 新旧PTA三役会
- 19日(木) 卒業式総練習
- 24日(火) 卒業証書授与式
- 25日(水) 修了式・離任式
- 26日(木) 新旧PTA役員会
- 28日(土) PTA主催送別会

「体力づくり」で表彰

校長 爲平 祐嗣

立春を迎え、神石の山々も春の芽吹きに向けての準備を始める頃となりました。今年の春は一段と早まりそうです。

さて、先日とても嬉しい連絡が入りました。それは、本校の体力づくりの取組が評価され、「令和元年度広島県子供の体力向上」で、体力づくり奨励賞をいただくことになったという報告です。奨励賞は優秀賞二校に続く賞で、小規模校区分の学校で六校の小学校が選ばれました。一月末の校内縄跳び大会のときに伝え、全校で拍手して喜び合いました。

今回の表彰は、今年度六月の体力テストを基にしたもので、昨年度からの体力づくりの取組の成果だと言えます。保護者の皆様には、年度初めより体力づくりのキーワードを「持久力・柔軟性」として、各家庭での縄跳びやストレッチ運動の協力を呼びかけてきました。子どもたちは学校や家庭で励まされながら、地道にこれらの運動を中心に、体力づくりに取り組んできた結果ではないかと思っています。

これからも、学校と家庭で子どもたちを励ましていきながら、より一層、努力し自分を磨き続ける児童の育成に共に取り組んでいきます。

いじめ、体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口

児童や教職員に関して相談の窓口を設けています。小さな事でもご相談ください。担当は、佐野元章教頭・馬河裕志教諭・重松博美養護教諭です。神石小(87-0016)

神石小学校の教育活動の計画・予定や活動の様子をホームページでも公開していますので、ご覧ください。

アドレス jinsekigun.jp/school/jinsekisho/